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夏休みスタート・・・
記録的な早さで梅雨が明け、猛暑の中で１学期が終わりました。
保護者の皆様には、様々な面でご理解やご協力をいただき、本当にあ
りがとうございました。お陰様をもちまして、無事に明日から４４日
間の夏休みがスタートできます。どうぞ、楽しく有意義な夏休みにな
りますようによろしくお願いいたします。
さて、終業式で子ども達に楽しく充実した夏休みになるように次の
三つのことを話しました。

一つ目は、何といっても健康と交通安全・事故事件防止です。
今年の夏休みも、猛暑が予想されます。熱中症などに十分注意して、健康で安全な夏

。 、 。休みを過ごそうと話しました 今年は ３年ぶりにサマーチャレンジが完全復活します
サマーチャレンジを上手に利用して、水泳をしたり、学習をしたりして、規則正しい生
活を送れるようにしてほしいと思います。特に、夏休みの後半は、サマーチャレンジも
終了し、学校に足を運ぶことがなくなります。少々開放的な気持ちにもなるかと思いま
すので、そんな時こそ、計画的に生活し、健康を崩すことのないようにしてください。
また、自転車などの飛び出しによる交通事故は絶対に起こさないように注意しようと

話しました。交通事故に遭い、大きな怪我をしたりするとせっかくの夏休みがふいにな
、 。 、ってしまうばかりではなく ２学期のスタートにも支障が出るかもしれません さらに

怪我をさせた場合には、多額の賠償を請求されることもあり
ます。７月６日付の下野新聞には「小５男子自転車女性はね
る 親に９５００万円賠償命令」という記事が載っていまし
た。自転車事故と言えども大きな事故となり、加害者も被害
者も不幸になることが予想されます。ご家庭でも、絶対に交
通事故には 「あわない、起こさない」ようにお子様とよく話し合い、交通安全に努め、
ていただきたいと思います。
不審者による被害やインターネットによる被害等にも、十分ご注意をお願いします。

二つ目は、勉強とお手伝いです。
学びの姿で一学期の様子を振り返り、復習や予習を頑張ろうと話しました。
また、夏休みならではの学習もできると思いますので、理科研究や社会科研究、各種

の応募作品などにチャレンジさせてみてください。それと、日頃なかなかできないお家
のお手伝いなども積極的に取り組むことによって、家族の一員である自覚と仕事に対す
る責任感や自信も養うことができると思います。何かひとつ、これだけはやるといった
ものを見つけて、毎日取り組ませてみてください。

三つ目は、友達と仲良く過ごそうです。
、 。 、夏休み期間中は たくさんの友達と楽しく遊んでほしいと話しました そのためには

友達の嫌がることを言ったり、したりしないで、お互いに思いやりを持って協力しあう
ことが大切です 「夏休みのやくそく」を守って仲良く過ごしてほしいと思います。。
それでは、有意義な夏休みを過ごして、元気に２学期の始業式に登校できますよ

う、よろしくお願いします。



授業紹介②

６年生の「薬物乱用防止教室」…
７月９日（火）の３時間目に、栃木県警の「薬物乱用防止広

報車『きらきら号 」を招いて、薬物に関しての教室を行いまし』
た。この授業は、麻薬や覚せい剤、脱法ハーブなどの危険な薬
物について学習し、将来にわたって薬物の被害に遭わないよう
に、保健学習の一環として実施しています。当日は、大変暑い
中でしたが、西昇降口の日陰で風通しのよいところに、広報車

、 、を設置してもらい 栃木県警の担当の方からの説明を受けたり
広報車の中に入ったりして、薬物の恐ろしさなどについて学習しました。
４年生の「食に関する指導」…
７月３日（水）に４年生で 「食に関する指導」の授業を行い、

ました。この授業は、学校栄養士の小林先生が中心となって、
栄養を正しく取るためには、どのように食事に気をつければよ
いかについて、クロスワードパズルなどを用いて、楽しく学習
しました 「食に関する指導」は各学年の実態に合わせて毎年指。
導されていています。また、ここで学んだことは、５年生の家
庭科や保健体育にもつながっていきます。
３年生の「リコーダー教室」…
７月３日（水）に３年生の音楽の時間に「リコーダー教室」

を行いました。３年生になり、リコーダーの学習が始まりまし
たので、専門家を招いて、リコーダーの吹き方の基礎を学習し
ました。専門家の方が子ども達の使うリコーダーを素晴らしい

、 。 、音色で演奏し 子ども達は演奏に聞き入っていました その後
持ち方や息の吹き込み方等を教えていただき、リコーダーに大
変興味を持つことができました。

第１回学校評議員会を開催…
７月１０日（水）に第１回目の学校評議員会を開催いたしました。学校評議員会は、

学校教育活動に対して各評議員さんからご意見などアドバイスを頂き、さらに教育活動
を充実させるために開かれるものです。今回は、今年度の教育活動について説明した後
に、各クラスを授業参観していただきました。各評議員さんからは、大変暑い中、子ど
も達が集中して授業に取り組んでいて感心したとか、あいさつ運動をさらに進めてほし
いなどの、たくさんの感想やご意見を頂きました。これからの学校教育活動に生かして
いきたいと考えています。今後もよろしくお願いします。
今年度の学校評議員さん
藤岡地区自治会長 井岡 治 様 主任児童委員 葛生あや子 様
藤岡地区育成会長 齋藤清美 様 教育後援会副会長 林 百合子 様
ＰＴＡ会長 上岡廣志 様

ＰＴＡ広報部からのお知らせ
毎年、７月に発行しているＰＴＡ広報誌「銀杏」を、今年は、各行事の関係から

１０月下旬に発行することにしました。子ども達の色々な行事での活動の様子な
ど、コメント付きで紹介する予定です。どうぞ、よろしくお願いします。


